



221200100427

检 验 报 告

TEST REPORT

ZQJY-2022-W0800534

样品名称	酱香腊肉
Name of Product	
委托单位	青阳县山里俏食品有限公司
Unit of Entrust	
检验类别	委托检验
Type of Test	

安 徽 中 青 检 验 检 测 有 限 公 司
Anhui zhongqing Inspection and Testing Co., Ltd



安徽中青检验检测有限公司
ANHUI ZHONGQING INSPECTION AND TESTING CO.,LTD

检 验 报 告
TEST REPORT

报告编号: ZQJY-2022-W0800534

共 2 页 第 1 页

Certificate serial No.

Page 1 of 2 pages

样品名称 Name of product	酱香腊肉	型号规格 Model/Type	称重
受检单位 Unit of be-tested	/	样品等级 Sample Grade	/
生产单位 Manufacturer	青阳县山里俏食品有限公司	商 标 Trade Mark	/
抽样地点 Sample-locality	/	检验类别 Type of test	委托检验
样品数量 Sample amount	1kg	抽样单位 Unit of sampling	/
委托单位 Client	青阳县山里俏食品有限公司	批号或生产日期 Date of production	2022.08.09
抽样基数 Sampling Base	/	抽样日期 Sampling Date	/
抽样方式 Mode of Sampling	/	到样日期 Receipt Date	2022 年 8 月 10 日
样品状态 State of Sample	密封包装、包装完好		
检验项目 Items of test	共拾肆项 (详见附页)		
检验依据 Test Criteria	GB2730-2015、GB7718-2011		
所用主要仪器 Major equipments	电感耦合等离子体质谱仪等	实验环境条件 Experimental conditions	常规
检验结论 Test Conclusion	该样品按 GB2730-2015、GB7718-2011 要求, 所检项目合格 (检验检测专用章) (签发日期) 2022 年 8 月 17 日		
备 注 Notes	本报告得出的检验结论仅针对检验报告附页中有限量指标的项目。		

批准:
Approved by:

许云兰

审核:
Checked by:

靳奇奇

编制:
Edited by:

吕红艳

TEST REPORT

检验报告附页

报告编号: ZQJY-2022-W0800534

Certificate serial No.

共 2 页 第 2 页

Page 2 of 2 pages

序号	检验项目	检验方法	指标	检验结果	单项判定
1.	色泽	GB2730-2015	具有产品应有的色泽, 无黏液、无霉点	符合技术要求	合格
2.	气味	GB2730-2015	具有产品应有的气味, 无异味、无酸败味	符合技术要求	合格
3.	状态	GB2730-2015	具有产品应有的组织性状, 无正常视力可见外来异物	符合技术要求	合格
4.	标签	GB7718-2011	应符合 GB7718-2011 标准要求	符合标准要求	合格
5.	水分/(%)	GB5009.3-2016	/	18.8	/
6.	酸价(以脂肪计)(KOH)/(mg/g)	GB5009.229-2016	/	1.6	/
7.	过氧化值(以脂肪计)/(g/100g)	GB5009.227-2016	≤ 0.5	0.029	合格
8.	山梨酸/(g/kg)	GB5009.28-2016	不得使用	未检出	合格
9.	苯甲酸/(g/kg)	GB5009.28-2016	不得使用	未检出	合格
10.	铅(以 Pb 计)/(mg/kg)	GB5009.268-2016	≤ 0.5	未检出	合格
11.	镉(以 Cd 计)/(mg/kg)	GB5009.268-2016	≤ 0.1	未检出	合格
12.	铬(以 Cr 计)/(mg/kg)	GB5009.268-2016	≤ 1.0	未检出	合格
13.	总汞(以 Hg 计)/(mg/kg)	GB5009.17-2021	/	未检出	/
14.	亚硝酸盐残留量(以 NaNO ₂ 计)/(mg/kg)	GB5009.33-2016	≤ 30	未检出	合格
备注 Notes:	苯甲酸、山梨酸的方法定量限均为 0.01g/kg; 铬的方法定量限为 0.2mg/kg; 总汞的方法定量限为 0.01mg/kg; 镉的方法定量限为 0.005mg/kg; 亚硝酸盐的方法检出限为 1mg/kg; 铅的方法定量限为 0.05mg/kg。标签审核基于客户提供的信息, 不包括内容真实性的核实。安徽中青检验检测有限公司不承担证实客户提供信息的准确性和责任。				

安徽中青检验检测有限公司简介

安徽中青检验检测有限公司位于安徽省合肥市高新区合欢路30号，成立于2012年，是省内第一批独立的第三方食品、农产品检测实验室。公司人员中博士、硕士及中高级职称专业人员占比达到30%以上，建有博士后工作站，实验室面积达12000平方米，并配备了授权范围内所有专业分析仪器。

公司本着“公正、科学、高效、诚信”的服务理念，客户已遍及全国多个省市。

安徽中青检验检测有限公司是通过市场监管总局、中华人民共和国国家卫生健康委和农业农村部考核并授权的食品检验复检机构。

Introduction

Anhui Zhongqing Inspection and Testing Co., Ltd. is located in No. 30, Hehuan Road, Hefei National High-tech Industry Development zone, Anhui. Founded in 2012, it's one of the first independent third-party testing organizations of food and agricultural products in the province. More than 30 percent of staff members have doctor/master degree, or with medium/high level professional titles and ranks. The company has set up Postdoctoral Program, and a lab of 12,000 square meters that equipped with all required professional analytical instrument within the scope of authorization.

Because of our insistence on the service concept of "fair, scientific, efficient and honest", we get widespread support and agreement from customers across the country.

Anhui Zhongqing inspection and testing co., LTD. is the entrusted food re-inspection agency by State Administration for Market Regulation, National Health Commission and Ministry of Agriculture & Rural Affairs of the People's Republic of China.